
Protokoll der 

Mitgliederversammlung der Flying Moins e.V. 

vom 19. Oktober 2022 in der Vereinsgaststätte von Schwarz Weiß Oldenburg,

Auguststraße 78, Oldenburg

Anwesend: die Vereinsmitglieder lt. anliegender Anwesenheitsliste

TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende eröffnet die Mitgliederversammlung um 19.10 Uhr. Die Einladung ist den 

Mitgliedern fristgerecht zugegangen, die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 

damit gegeben. Anwesend sind 15 stimmberechtigte Mitglieder. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form einstimmig angenommen. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25. September 2019 wird ohne 

Gegenstimme genehmigt.

TOP 4 Bericht des Vorstandes

Der Vorsitzende gibt der Versammlung einen Bericht über die Aktivitäten seit der 

vergangenen Mitgliedeversammlung (siehe anliegenden Bericht). Dieser umfasst einen 

Zeitraum von drei Jahren. Bedingt durch die Corona-Pandemie seien nur wenige 

Veranstaltungen in ihrer regulären Form möglich gewesen, dazu gehörte auch eine 

Mitgliederversammlung. Eigentlich hätte es bereits 2020 Neuwahlen geben müssen. 

Ausnahmeregelungen hätten aber eine längere Amtszeit des Vorstands möglich gemacht. 

Innerhalb des Vorstands habe es trotz der Pandemie Absprachen und Austausch per 

Videokonferenzen gegeben. Dabei sei auch stets die Möglichkeit von Mitgliedertreffen und

Aktivitäten erörtert worden, im Zweifel aber immer für die Sicherheit der Mitglieder 

entschieden worden. 

Im Folgenden geht der Vorsitzende auf einige der trotz allen Widrigkeiten durchgeführten 

Aktivitäten ein. 

 Noch vor der Pandemie wurde im Rahmen eines Spieltagsbesuch im Oktober 2019 

dem Rollstuhlbasketball-Clubs Oldenburg eine Spende übergeben. 

 Zu Jahresbeginn 2020 wurden einiger Vereinsmitglieder aufgrund ihrer langjährigen



ehrenamtlichen Tätigkeit bei den EWE Baskets durch den Verein besonderes 

geehrt. Stellvertretend für den Verein wurde der Vorsitzende ausgezeichnet.

 Im Februar wurde das Top 4 in Berlin von insgesamt 1200 Baskets-Fans besucht, 

darunter auch zahlreichen Vereinsmitglieder.

 Im Oktober 2020 fand der EWE Baskets mit 500 Zuschauern zugelassenen 

Zuschauern statt. Es sollte das letzte öffentliche Basketball-Spiel für fast ein Jahr 

sein. Im Rahmen der Veranstaltung wurde das 20-jährige Bestehen der EWE 

Baskets gefeiert. Der Fanclub überreichte Philipp Schwethelm, der im Sommer 

seine Karriere beendet hatte, ein Abschiedsgeschenk und dankte ihm für seine Zeit 

in Oldenburg. 

 Zu den Playoffs 2021 beteiligten sich einige Vereinsmitglieder an der von TSO 

organisierten Choreographie vor der EWE Arena zu den Playoffs.

 Im Verlauf der Saison 2021/22 gab es immer wieder Einladungen an den Verein, im

Rahmen der zugelassenen Zuschauerzahlen an den Spielen teilzunehmen. 

Allerdings erfolgte diese meist recht kurzfristig. 

 Im Sommer 2021 konnte das traditionelle Sommergrillen durchgeführt werden, 

ebenso 2022. 

 Als die Corona-Situation es wieder zuließ, wurden wieder Fanclub-Treffen 

durchgeführt.

 Die Choreographie von TSO zum Abschied von Rickey Paulding unterstützte der 

Verein mit 750 Euro. 

 Der Verein konnte ein eigenes Fotoshooting mit Rickey Paulding organisieren, um 

auch einen persönlichen Abschied zu ermöglichen.

TOP 5 Bericht der Kassenwartin

Die Kassenwartin erläutert den Kassenbestandes des Vereins  (siehe anliegenden 

Bericht). Der Verein verfügt über einen Bestand von 207,- Euro bar und 5696,xx auf dem 

Konto und damit insgesamt über Mittel in Höhe von 5.904,80. Aktuell hat der Verein 59 

Mitglieder.  

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer

Kassenprüfer Manfred Schink hat die Kasse geprüft, keine Beanstandungen formuliert, 

den Bericht der Kassenwartin gegengezeichnet und damit die ordnungsgemäße 

Kassenführung bestätigt. Einen gesonderten Bericht hat er nicht vorgelegt.



TOP 7 Diskussion über die TOPs 4, 5 und 6

Es gibt keinen Gesprächsbedarf.

TOP 8 Entlastung des Vorstandes

Aus der Versammlung wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. Diese wird 

einstimmig erteilt. 

TOP 9 Wahlen

Zum Wahlleiter wird Rolf Breitenbach gewählt.

9.1 Erste Vorsitzende/Erster Vorsitzender

Patrick Hilse wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Bei 14 Ja-Stimmen und einer 

Enthaltung wird er wieder zum Ersten Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

9.2  Zweite Vorsitzende/Zweiter Vorsitzender 

Peter Mydla wird zur Wiederwahl vorgeschlagen Bei 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 

wird er wieder zum Zweiten Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an.

9.3  Kassenwartin/Kassenwart 

Carola Hägerling wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Bei 14 Ja-Stimmen und einer 

Enthaltung wird sie wieder zu Kassenwartein gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

9.4 Drei Beisitzerinnen und Beisitzer 

Vorgeschlagen werden Anja Mydla, Lars Ruhsam und Rolf Breitenbach. Sie werden bei 

jeweils 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltungen zu Beisitzern gewählt. Sie nehmen die 

Wahl jeweils an.

      

TOP 10 Wahl zweier Kassenprüferinnen/zweier Kassenprüfer

Vorgeschlagen werde Kerstin Mydla und Heino Bruns. Sie werden einstimmig gewählt und

nehmen die Wahl an. 

TOP 11 Anträge

Anträge an die Mitgliederversammlung liegen nicht vor. 

TOP 12 Verschiedenes

 Eine Weihnachtsfeier soll in diesem Jahr wieder stattfinden, als Termin wird der 11. 

Dezember ins Auge gefasst. Alternative könnte der 30. November, im Rahmen 

eines regulären Fanclub-Treffens.



Der Vorsitzende schließt die Mitgliederversammlung um 20.25 Uhr.

Oldenburg, 21. Oktober 2022

Patrick Hilse Lars Ruhsam

1. Vorsitzender Protokollführer


